

«Esta obra de mis sacerdotes Santiago Cazorla León y Julio Sánchez Rodríguez constituye una importante aportación a la historia y a la vida de nuestra Iglesia Diocesana, a la par que una no menos valiosa aportación al conocimiento de la cultura e historia de nuestro Archipiélago Canario. Desde el rigor histórico y desde la más estricta objetividad, en este precioso libro se exponen las incidencias de los Obispos que han servido a nuestra Diócesis, así como de la Iglesia Canaria, en la vida y cultura de nuestras islas desde la creación del Obispado del Rubicón, allá en 1404, hasta nuestros días: casi seiscientos años de historia» (Ramón Echarren, Obispo de Canarias).

